
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1849回　　例会[健康診断]　（10月9日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長あいさつ

幹 事 報 告

　　　　　　　　　　　　今日は健康管理委員会の

　　　　　　　　　　　担当で会員の採血を御願い

　　　　　　　　　　　しました。結果に心配の方

　　　　　　　　　　　は木村先生にご相談の程を。

　　　　　　　　　　　　先週末の旅行で体調を崩

　　　　　　　　　　　し、４０度の熱を出してし

　　　　　　　　　　　まいました。

　　　　　　　　　　　　現在ロータリーの委員会

　　　　　　　　　　　関係はメールでしています

　　　　　　　　　　　が、メールの苦手の方はＦ

ＡＸでどうぞ。

　１１月２日の１００周年記念事業の図書の贈呈式

には市長不在との事でしたが公務も無いとの秘書課

の話なので、もう一度秘書課長にお電話して置きま

した。

　明大マンドリンクラブの会合（３クラブ）の会長、

幹事会が残っていますが、集まっただけでは意味が

無い、明大マンドリンが無くなった今、地域に役立

つ何かの事業が必要か？　私としては当クラブの記

念事業に協力頂きたい所ですがさくらＲＣは「もの

つくり大学」の後援を目玉にしているので調整も必

要かと思います。

　　　　　　　　　　１．１０月１５日第５回地区

　　　　　　　　　　　　職業奉仕委員会　熊谷サ

　　　　　　　　　　　　ンルート　担当は山本委

　　　　　　　　　　　　員長

　　　　　　　　　　２．次回例会は企業訪問

　　　　　　　　　　　　湯本ホテルを２時出発

３．１０月２２日は５クラブ、ゴルフ、コンペです

　　が夜間例会はございます。

４．１０月３０日は日帰り旅行。

　　　　　　　　　　１１月２日は志茂田景樹さん

　　　　　　　　　の「児童への本の読み聞かせ」

　　　　　　　　　実演と講演が予定されています。

　　　　　　　　　幼いお子様を連れたお母さんも

　　　　　　　　　多い事なので別室での子供の面

　　　　　　　　　倒を見るボランテアの女性の方

　　　　　　　　　が現在、９名申し込みがありま

す。

　当日のセレモニーで新設された公民館「未来」の

図書館に幼少児向けの図書９６８冊の贈呈式があり

ます。例会扱いなのでメンバーの参加を御願い致し

ます。

　現在、行田の図書館は１４万冊、中小学校の蔵書

は合併が予定されている南川原村より少ない。隣の

熊谷市立図書館は２５万冊、熊谷県立図書館は４０

万冊。この現状では小なりと言えども行田ＲＣの今

回の図書の贈呈は行政としても其れなりの応対をす

るのが相当と思えますが。

委 員 会 報 告

日本ロータリー事務局より
　　　山本憲作会員に
　　　　　ポールハリス・ピンの贈呈

100周年記念事業委員会

渡辺会員



にこにこＢＯＸ委員会

合計　７５，０００円

　今朝の新聞を読むと中央教育審議会もやっと「ゆ

とり教育」の弊害の大きさに気が付いた様で手直し

を発表していましたが、システムが変わっても教え

る側が変らなければ同じ事。今の親は本を読んでい

ませんから言葉を知らない。其の子供が言葉を知ら

なくも当然。

　３クラブ共同事業にはこの問題を取り上げて共同

事業にして貰いたい。入場券は会員の家庭や、親戚、

知り合いにお配り願いたい。

　　　　　　　　　　１０月はロータリーの職業奉

　　　　　　　　　仕月間。

　　　　　　　　　　２時、湯本出発、新入会員、

　　　　　　　　　宮内さん経営の「大堰」を見学。

　　　　　　　　　靴の製造４２万足、売上年間、

　　　　　　　　　３１億円。

　　　　　　　　　　後、サントリーを見学。

会員負担金、１０００円。

正会員数　　　７３名
出席免除者　　１４名
本日の出席者　４７名

内規出席者　　１２名
メークアップ　　６名
出席率　６９．４９％

出 席 報 告

職業奉仕委員会　山本会員

　　　　　　　　　　血液検査は今まで３０人程度

　　　　　　　　　でしたが、本日は４０人以上で

　　　　　　　　　最高の参加者でした。

　　　　　　　　　　昔は「健康と命は金で買えな

　　　　　　　　　い」と言われましたが、世の中

　　　　　　　　　は変り、体に良いものはテレビ

　　　　　　　　　番組で紹介されているし、ＰＥ

Ｔ検査は５ミリの癌まで発見致します。

健康管理委員会　木村会員

　　　　　　　　　　１０月３０日湯本ホテル発、

　　　　　　　　　信州のりんご狩り、もみじ狩り

　　　　　　　　　です。

　　　　　　　　　　上田城で昼食、葛飾北斎美術

　　　　　　　　　館、飯綱高原、善光寺、すき亭

　　　　　　　　　にて信州牛の食事。

　　　　　　　　　　味の良さは確認済み。

行田着は10時予定、会員負担金、１万円。

会員親睦委員会　植田会員

　　　　　　　　　　出席委員会で熊谷ＲＣに初め

　　　　　　　　　てのメーキャップに行ってきま

　　　　　　　　　した。小椋、持田、境野の４人

　　　　　　　　　です。

　　　　　　　　　　会場の入り口の黒板に会員の

　　　　　　　　　氏名が書いてあるので聞いて見

　　　　　　　　　ると、本日の欠席会員の氏名だ

そうです。さすが熊谷ＲＣと感心しました。

　ニコニコ委員会は４名いて、用紙も行田の２倍程

あり、全員が違うことを書き「以下同文」は有りま

せん。発表に２０分もかけ、全員の文章を読み上げ

ていました。これが本当のスマイルボックスだと感

じました。

　帰るとき、小林ガバナー補佐に「又、いつでも来

てください。」と優しく声をかけて貰って感激致し

ました。

出席奨励委員会　古沢会員

●湯本茂作　健康管理委員会の皆様本日はお世話に

　なります。

●小林一好　健康管理委員会の木村先生大変お世話

　になります。よい結果をお待ちしております。

●木村　滋　健診に多数参加くださりありがとうご

　ざいました。40名新記録でした。

●森島明文　内山俊夫　結婚祝いと併せて記念パー

　ティありがとうございました。

●誕生祝いありがとうございました。

　小池甚太郎、山田晃、斉藤恭一、三沢哲雄

●健康診断お世話になります。

　稲垣功一、持田朋春、大谷浩一、清水義夫

　中島捷二、古沢勇治、廣川和夫、島崎政敏

　植田信男、小沢瑛、小椋剛、古橋一廣、小島一男

　境野登章、山本憲作、武笠邦之介、小池英輔

　武田和則、山田晃、清水泰治、江袋秀行

　小池甚太郎、福島信悦、島田修、佐藤孝太郎

　真貝俊英、碓井勝也

●黒淵陽夫　島崎君行田クラブ優勝おめでとうござ

　います。櫨君熊谷ゴルフチャンピオンおめでとう

　ございます。

●永島健雄　先週はＩＴ委員会ご苦労様でした。

　ただいまケーブルＴＶで放映中です。



写写 真真 館館
第1849回例会
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血液検査を
　　しました。




